

## **GORESAM RECIBE DONACIONES DE LA ONG SOCIOS EN SALUD EN BENEFICIO DE NUEVA CAJAMARCA Y SAN MARTÍN DE ALAO**

Publicado por : MARTIN GUSTAVO VARGAS BARRERA

Fecha publicación : 07-04-2021



Dando cumplimiento a la firma del convenio interinstitucional entre el Gobierno Regional de San Martín, representado por la Dirección Regional de Salud y el Organismo No Gubernamental (ONG) Socios En Salud Sucursal Perú realizó un importante donativo al hospital rural Nueva Cajamarca y al Centro de Salud San Martín de Alao.

Se trata de un sistema de equipos para la instalación de un panel Manifold para cilindros de este elemento vital e instalación de red de distribución de oxígeno para los mencionados establecimientos de salud, cuya producción no solo será destinada a los pacientes de COVID-19, sino también para el tratamiento de otras enfermedades.

El gobernador regional, Pedro Bogarín Vargas, resaltó el importante aporte de la cooperación privada en tiempos de pandemia, que permite en mejores condiciones enfrentar a la COVID-19; de este modo, agradeció al representante de la ONG Socios En Salud Sucursal Perú, Marco Antonio Tovar Huamaní, quien estuvo presente durante el acto.

Por su parte, la directora regional de Salud, Leslie Zevallos Quinteros, destacó el trabajo conjunto del Fondo Mundial, Ministerio de Salud y Socios en Salud, por mantener un trabajo interinstitucional coordinado, facilitando el desarrollo y ejecución de las actividades propuestas en el componente COVID 19 para el cumplimiento de los objetivos que se han planteado en el convenio.

Es importante precisar que el apoyo se hace realidad mediante el proyecto "Cerrando Brechas en la Respuesta Nacional para la Tuberculosis con Énfasis en la Multirresistencia, Población Vulnerable y Sistemas Comunitarios de Salud 2019-2022", que busca mitigar los impactos de la pandemia y que ha destinado presupuesto para el fortalecimiento de la respuesta nacional desde el primer nivel de atención y mitigación de impacto en los programas de VIH, tuberculosis y malaria del sector Salud.